

12月2日 フリースクール運営などの活動が評価

佐々木勇貴(どろんこ)さん こども・若者応援顕彰を受賞

町内でフリースクール「ゆめとこスクール」を開設している佐々木勇貴(どろんこ)さんが、北海道青少年育成協会から「こども・若者応援顕彰」を授与されました。

道内でこども・若者を支援するための優れた活動をしている個人や団体が表彰されているこの賞は、今年度から個人の部が創設されました。佐々木さんはこれまでフリースクールの運営をはじめ、各地での講演活動など地域に根差した活動を行ってきたことなどが評価され、記念すべき最初の年に受賞する快挙となりました。

表彰状と記念の盾を受け取った佐々木さんは「美幌の皆さんに助けられ、そして支えられて活動していることに感謝しています。これからもこども1人ひとりに寄り添い、自分の考えを大切にしながら、美幌町から全国へつながりを広げ、前に進んでいきたいです」と受賞の喜びを話していました。現在、ゆめとこスクールでは新たな取り組みも計画中。佐々木さんのこれから活動に期待が膨らみます。この度の受賞、おめでとうございます。



12月6日 世代の壁を越えて

モルック大会 熱戦繰り広げる



多世代交流びほろスポーツチャレンジ「びほっチャ」で、モルック大会を初開催。「モルック」は、木の棒を使って行うスポーツで、年齢にかかわらず楽しむことができると、話題沸騰中です。

2~4人まででチームを組むレギュレーションで行われた今大会。6歳から79歳まで、幅広い世代の24チームが熱い試合を繰り広げました。相手チームの見事なプレイに賞賛を送ったり、緊張の一投をみんなで見守ったりと、和やかな雰囲気で世代を超えた交流を深めました。

11月25日 美高美術部生徒が美幌警察署へ

犯罪被害者支援ポスター制作

11月25日から12月1日の犯罪被害者週間に合わせ、美幌高校美術部の生徒4名がポスターを作成し、美幌警察署に贈呈されました。

誰もが安心して暮らせる社会の実現を願い、それぞれの生徒が思いを込めて制作したポスター。警察署からは生徒4名にそれぞれ感謝状が贈呈され、町全体の理解を深めるきっかけとなることを願っています。このポスターは町内公共施設等に展示を行い、啓発を行っていく予定です。



町公式SNSでも
まちの話題を発信中！



facebook
(フェイスブック)



YouTube
(ユーチューブ)



問 博物館 ☎ 72-2160 问 みどりの村 ☎ 72-0178 问 WorkingSpace KITEN ☎ 050-5482-3346

「あんしんねっとびほろ」に登録しましょう

町では、登録した方に防災などの情報を配信する「あんしんねっとびほろ」を開設しています。

スマートフォンだけではなく、パソコンやメール機能が使用できる携帯電話をお持ちであれば、どなたでも受信が可能ですので、ぜひご登録ください。

【登録方法】

携帯電話等で以下のメールアドレスへ、または二次元コードを読み取って、空メールを送信してください。数分後に、仮登録メールが届きますので、メールの内容に沿って本登録を行ってください。



「災害」に備えるために

自治会に加入しましょう！

災害時は自分の身を守る「自助」、地域の人で助け合う「共助」、町・消防・警察・自衛隊など公的機関による「公助」の順で救助・援助が行われます。大規模災害時には、「公助」が行き渡るまでに時間がかかるため、「自助」と「共助」が必要不可欠です。「共助」を行うには、日頃から地域の人々と関わり持っていることが重要です。いつ起こるかわからない災害に備え「自治会」に加入しましょう！

自治会の加入方法

自治会長や担当役員に連絡するか、役場町民活動課町民活動Gでも手続きができます。自治会長の連絡先を知りたい場合はお問い合わせください。



問 町民活動課 町民活動G ☎ 77-6537